

Le gouvernement vénézuélien qualifie de fascistes les actes violents de la droite



Caracas, 26 septembre (RHC-PL) Le gouvernement vénézuélien a mis en exergue le caractère fasciste des menaces d'assassinat visant 20 personnes, proférées par des individus entraînés par la droite vénézuélienne et des actes violents commis contre des cibles économiques et sociales.

Le ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodríguez a signalé que Lorent Saleh, qui est à l'origine des attaques contre des lieux publics de l'État de Táchira, est lié à la droite et à ses plans fascistes.

Miguel Rodríguez a expliqué que Lorent Saleh, expulsé de Colombie deux semaines avant les faits, a pris contact avec des leaders de la droite comme Antonio Ledezma et Maria Corina Machado, pour préparer ces actions subversives.

Le ministre vénézuélien a assuré qu'il existe des preuves qui démontrent que Lorent Saleh s'est associé à la mafia, aux paramilitaires et aux narcotraficants colombiens pour préparer ces attentats.

De son côté, le président de l'Assemblée

Nationale, Diosdado Cabello, a accusé les leaders de l'opposition d'ériger l'insurrection en méthode d'action.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34770-le-gouvernement-venezuelien-qualifie-de-fascistes-les-actes-violents-de-la-droite>



Radio Habana Cuba